
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Umweltausschusses  
vom 28.11.2022 

 
Top 6 Bericht der Verwaltung 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Kath ergänzt den schriftlichen Bericht: 

Baumaßnahme Spritzloh: Die Rückmeldung vom Kreis Pinneberg liegt nun vor, dass dieser 
nicht gefördert werde. 

Beschluss Bau- und Planungsausschuss: Da es Rückfragen bezüglich des Beschlusses gab, 
habe Herr Kath noch einmal nachgesehen, dass 2 Bänke von Herrn Kai Schmidt gespendet 
und in Absprache mit ihm dann Standorte ausgesucht werden sollen. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
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